

Cali, mayo 8 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Mascotas](#)

[Salud](#)

■ Reconocimiento a nueve entidades

Empresas del Valle avanzan hacia el Carbono Neutro



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Domingo 7 de Mayo, 2023

Un total de nueve empresas del Valle del Cauca ya han sido certificadas con el sello Icontec de Carbono Neutro, dentro del proceso de eliminar la huella de carbono y mitigar el cambio climático.

Precisamente la CVC, que viene impulsando el programa "Valle Carbono Neutro" acaba de recibir la certificación por parte del Icontec.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, manifestó que mediante este programa, la CVC ha impactado a 208 empresas de diferentes sectores económicos y ya nueve de ellas son carbono neutras en la región, incluyendo a la entidad ambiental.

Además de CVC, han recibido la certificación de Icontec desde el programa "Valle Carbono Neutro" las empresas Agrícola Himalaya, Arrocería La Esmeralda, Clínica de Occidente, Inducolma, Plafilm, Recover y Sidoc.

Un ejemplo

Al referirse a la certificación en Carbono Neutro entregada a la CVC por el Icontec, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, afirma que la autoridad ambiental del Valle del Cauca da ejemplo y no solo está apoyando a que las empresas del departamento **reduzcan su huella de carbono y la emisión de Gases de Efecto**

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Nuevos exámenes para adquirir o renovar su licencia de conducción](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Señales de que un muerto no descansa en paz](#)



Invernadero, sino que llevó a que sus sedes en Cali hayan alcanzado estas metas significativamente, al punto que fue validada por este ente certificador de nivel mundial.

El director explicó que “nosotros nos cambiamos a energías limpias, usando paneles solares, ahorrando agua, energía eléctrica y cambiando procesos productivos, así como el no uso de plástico. Vamos a extenderlo también a las otras Direcciones Ambientales Regionales que tenemos en el territorio”.

0 comments

Sort



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Reserva de Yotoco, santuario de biodiversidad

Un permanente monitoreo a la biodiversidad de la Reserva Forestal...



Anuncian fin de pandemia del covid-19

Luego de más de tres años, la Organización Mundial de la Salud...



Se consolida alianza con Países Bajos

Con el propósito de aunar esfuerzos técnicos y humanos para el...

Apoyo a indígenas en zona rural de El Aguila

Con el apoyo de Acuavalle, un total de veintitrés familias de la...

Acuavalle entregó moderno tanque en Guacarí

Con la puesta en operación de un nuevo tanque de almacenamiento...

Ahorros en Gobernación del Valle por sentencias favorables

Ahorros por más de \$53 mil millones ha logrado el Valle del Cauca por...

